



Jeudi 6 avril 2023, Patrice était de passage au Mans. Avant sa prestation programmée à la salle Oasis (centre des expositions), l'artiste a donné un set acoustique pour une trentaine d'invités à l'Atelier-Au cœur des artistes. Dans deux atmosphères différentes, les spectateurs ont pu apprécier sa générosité et son style hybride mêlant reggae, soul, blues et hip-hop qu'il a baptisé le « Sweggae ».

Dans son neuvième opus (Super Album, octobre 2022), Patrice Bart-Williams, alias Patrice, remet au goût du jour les morceaux phares de son répertoire. Après sept ans sans véritable tournée, l'interprète de *Soulstorm* ne boude pas son plaisir à enchaîner les concerts. Il faisait étape au Mans, jeudi 6 avril 2023, pour deux rendez-vous.

« Ce que j'aime, c'est vivre l'instant présent avec vous. Merci pour votre accueil » (Patrice)

En fin de journée, il s'est rendu à **l'Atelier-Au cœur des artistes**, dans le centre-ville du Mans, pour une session acoustique organisée par le quotidien Ouest-France. Patrice a alors offert un moment de partage chaleureux pour une trentaine de privilégiés. Une expérience intime dans un bel écrin avec l'artiste allemand reconnu à l'international et qui s'exprime en Français avec aisance.

Avant de quitter les lieux, il prend le temps d'échanger avec les invités et de poser pour des photos



Patrice a prolongé son séjour manceau à la salle de concert de l'Oasis. **Yaadcore**, un artiste jamaïcain a ouvert la soirée avec son mélange de reggae et hip-hop. Il a idéalement mis les 400 spectateurs sur orbite avant l'arrivée de la tête d'affiche.





Des spectateurs amateurs de bonnes sensations sonores ont apprécié comme il se doit le show de Patrice. Passant d'une voix aiguë à des intonations plus graves, le chanteur a enflammé la salle avec les morceaux les plus emblématiques de sa carrière : *Change today*, *CryCry Cry*, *Ain't no go*, *Another one*, *Boxes*, pour ne citer qu'eux. Il a notamment revisité le tube *Good Vibrations* des Beach Boys.





« Ici maintenant et nulle part ailleurs, vous êtes avec moi pour partager ce moment fort ! » (Patrice)

Patrice était accompagné d'un guitariste, d'un batteur et d'un claviériste aux doigts de fées. La salle a même pu découvrir leurs magnifiques voix à la fin du set. Que ce soit durant la session acoustique ou lors de ce fabuleux concert, Patrice ne s'est jamais soucié du temps qui passe. Il a profité du moment présent et n'a jamais oublié le rappeler au public.





Texte et photos : Mathys PARIENTE.

Instagram des artistes :

Patrice : www.instagram.com/patricebartwilliams/?hl=fr

Yaadcore : www.instagram.com/yaadcore/

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)